
DOSSIER DE CANDIDATURE 2025

Trouver de nouvelles idées pour permettre 

aux personnes en situation de handicap de bien vieillir

GMF est partenaire de l’Unapei pour encourager et faire connaître 

le travail des associations de l’Unapei.

C’est la 8ème édition du Prix Unapei - GMF.

Le jury du Prix Unapei - GMF se réunira en avril 2025.

Le jury récompensera 3 associations de l’Unapei.

Ces associations ont mis en place des projets adaptés au vieillissement 

des personnes en situation de handicap.

Les projets ont déjà été mis en place.

L’objectif est de proposer des solutions pour permettre aux personnes 

en situation de handicap de bien vieillir.

Le prix Unapei - GMF montre le travail de qualité des associations de l’Unapei.

ENVOYEZ LE DOSSIER À :
PRIXGMF@UNAPEI.ORG

AVANT LE
DIMANCHE 16 MARS 2025
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Les projets devront montrer le travail fait pour accompagner 

le vieillissement des personnes en situation de handicap :

	● adaptation du logement,

	● préparation à la retraite,

	● garder des relations avec les autres,

	● faire attention et surveiller la santé,

	● accompagnement pour le bien-être et l’hygiène de vie des personnes 

         (activité physique, alimentation...).

Le jury du Prix Unapei - GMF s’intéressera :

	● à la participation des personnes de la triple expertise                   

         (personnes en situation de handicap, familles et professionnels),

	● à la qualité des projets proposés par l’association,

	● aux résultats du projet pour les personnes en situation de handicap 

         et leurs proches.

Vous voulez participer au prix Unapei - GMF

Remplissez le dossier de candidature.

Certains membres du jury sont des personnes en situation de handicap.

Vous devez remplir ce document en FALC ou en français facile.

Envoyez votre dossier de candidature par e-mail avant le dimanche 16 mars 2025.

       Adresse e-mail : prixgmf@unapei.org

Les 3 associations gagnantes recevront chacune 3 000 euros 

pendant le Congrès de l’Unapei le jeudi 19 juin 2025.
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GMF est partenaire de l’Unapei.

GMF soutient les actions des associations de l’Unapei.

L’Unapei représente et défend les personnes en situation de handicap et leurs familles.

330 associations sont membres de l’Unapei.

GMF fait partie des assurances les plus importantes de France.

Le Prix Unapei - GMF montre que GMF accompagne les associations de l’Unapei.

ENVOYEZ LE DOSSIER À :
PRIXGMF@UNAPEI.ORG

AVANT LE
DIMANCHE 16 MARS 2025
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Trouver de nouvelles idées pour permettre 

aux personnes en situation de handicap de bien vieillir

ASSOCIATION :

ADRESSE :

MONSIEUR

MONSIEUR

Le :

MADAME

MADAME

NOM :

NOM ET PRÉNOM :

NUMÉRO DE TÉLÉPHONE :

NUMÉRO DE TÉLÉPHONE PROFESSIONNEL :

J’ai lu et j’accepte le règlement du concours

J’ai l’autorisation du Président de l’Association ou de son Représentant

Date et signature du Président de l’Association ou de son Représentant

PRÉSIDENT DE L’ASSOCIATION OU SON REPRÉSENTANT

RESPONSABLE DU DOSSIER

ADRESSE E-MAIL :

ADRESSE E-MAIL PROFESSIONNEL :
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ÉCRIVEZ VOTRE PROJET EN FALC 
OU EN FRANÇAIS FACILE

  Présentation du projet et ses objectifs

  Comment le projet accompagne le vieillissement des personnes
  en situation de handicap ?
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ÉCRIVEZ VOTRE PROJET EN FALC 
OU EN FRANÇAIS FACILE

  Quelles sont les actions mises en place dans votre projet ?

  Comment les personnes en situation de handicap  
  ont-elles participé au projet ?
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ÉCRIVEZ VOTRE PROJET EN FALC 
OU EN FRANÇAIS FACILE

  Quels sont les résultats du projet pour toutes les personnes concernées ?

  Comment ont participé les partenaires dans votre projet ?
  (les professionnels, les familles, les amis…)
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ÉCRIVEZ VOTRE PROJET EN FALC 
OU EN FRANÇAIS FACILE

  Comment avez-vous communiqué sur le projet ?

  N’oubliez pas de mettre avec ce dossier :
	● votre dossier de présentation,
	● des photos,
	● des vidéos,
	● des témoignages,
	● des articles de journaux...

  
  Vous devez envoyer ces documents 

pour présenter votre projet  
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CONSEILS

Les projets doivent concerner l’accompagnement des personnes 

en situation de handicap vieillissantes et leurs proches.

Vous devez avoir l’autorisation du Président de votre association 

pour présenter votre dossier.

Certains membres du jury sont des personnes en situation de handicap.

Vous devez remplir ce document en FALC ou en français facile.

Envoyez votre dossier de candidature par e-mail avant le dimanche 16 mars 2025.

       Adresse e-mail : prixgmf@unapei.org

Les dossiers qui ne respectent pas le règlement du Prix Unapei - GMF 

ne seront pas présentés au jury.

Le règlement est disponible à l’Unapei et sur le site internet de GMF Assurances.

La sélection des dossiers sera faite par un jury :

	● de 3 représentants de l’Unapei,

	● de 2 représentants de GMF,

	● d’autres partenaires.

ENVOYEZ LE DOSSIER À :
PRIXGMF@UNAPEI.ORG

AVANT LE
DIMANCHE 16 MARS 2025
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Le jury va étudier tous les dossiers.

Le jury va décider qui va recevoir les 3 prix.

Le jury préviendra les associations à partir du lundi 21 avril 2025.

3 prix de 3 000 euros seront donnés pendant une cérémonie.

La cérémonie sera organisée pendant le Congrès de l’Unapei le jeudi 19 juin 2025.

ENVOYEZ LE DOSSIER À :
PRIXGMF@UNAPEI.ORG

AVANT LE
DIMANCHE 16 MARS 2025
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Ce document a été transcrit, relu et validé par l’atelier FALC à l’ESAT Òséa de l’Apei Périgueux.

L’Apei Périgueux est membre de l’Unapei.

L’atelier FALC a obtenu la marque qualité de l’Unapei
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